



Plan B sufrirá cambios: Alejandro Armenta Mier



Plan B sufrirá cambios: Alejandro Armenta Mier



El jefe del Ejecutivo, López Obrador

“No hay que cargarle el ‘muertito’ al gobierno federal en materia de seguridad; es responsabilidad de los presidentes municipales, es responsabilidad de los estados”



RAÚL RAMÍREZ

De manera segura y con pleno convencimiento de lo que se advierte como una opción, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta Mier, dijo que el plan B del gobierno federal en materia electoral podría volver a sufrir cambios en la Cámara Alta.

El legislador por Morena adelantó que se tienen dos opciones, una es sujetarse a las modificaciones que se plantean por la Cámara de Diputados, y la segunda es insistir en la versión que el Senado envió a la Colegisladora, es decir, volvería a modificar con el respaldo a los mini partidos políticos.

Sobre este tema, el senador destacó que los tribunales y los órganos judiciales tienen la tarea de dirimir las diferencias y el Poder Legislativo es respetuoso de esas instancias.

Respecto a los nombramientos de los embajadores de la República de Finlandia, Enrique Rojo Stein, y de Carlos Manuel Joaquín González, como embajador de México en Canadá, dijo que son muy importantes, en el marco de la cumbre trilateral, que se realizará para analizar el avance del Acuerdo Comercial con Canadá y Estados Unidos.

En ese sentido, se sabe que el 4 de enero, se tiene prevista la instalación de la Segunda Comisión de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, que analizará este tema, a efecto de que el día 5 se sesione y se le dé el seguimiento respectivo.

En otro tema, en rueda de prensa en el Senado, Armenta Mier pidió que los municipios destinen más recursos para



Alejandro Armenta

sus policías, porque esa responsabilidad no solo le corresponde al Gobierno federal, sino también a los estados y presidentes municipales.

Refirió que para el Presupuesto 2023, se les incrementó de 14 a 17 por ciento las participaciones; "ojalá que ese incremento lo inviertan en módulos de seguridad, cámaras, patrullas, gasolina, llantas, equipamiento, para que no estén en condiciones miserables" los cuerpos de seguridad".

Armenta pide “no cargarle muertito” de inseguridad a López Obrador

Al exigir "no cargarle el muertito" en materia de seguridad al gobierno federal, el presidente del Senado de la República, Alejandro Armenta, dio 9.5 de calificación en dicha asignatura al presidente Andrés Manuel López Obrador; entre seis y siete a las entidades federativas, así como de cero a cuatro a los municipios.

"El gobierno de la República tiene 10 en materia de seguridad, bueno, nueve, porque, si no, me voy a ver muy tendencioso. El presidente tiene 9.5 en materia de seguridad federal. ¿Cuánto tienen los estados en materia de seguridad? Seis-siete de calificación; ¿cuánto tienen los municipios en materia de seguridad? De cero a cuatro de calificación, porque no invierten y los presidentes municipales se gastan más dinero en camionetas y en pagar sueldos que en fortalecer las policías auxiliares", acusó.

El legislador morenista sostuvo que las autoridades municipales están reprobadas en materia de seguridad, salvo algunos que pasan "de panzazo", pues gastan más en promover su imagen que en combatir a la delincuencia y sus policías son el "patito negro" de las instituciones de seguridad.

